

La escuela de patín artístico de Roque Pérez participó de una exhibición

Escrito por Administrador

Domingo, 07 de Julio de 2013 00:00



El día sábado 6 de julio, la escuela de patín artístico de Roque Pérez participó en la exhibición de patín organizada por el Club Unión Deportivo Provincial, de Empalme Lobos. En la misma se pudo apreciar el trabajo de las diferentes entidades participantes, en la modalidad de grupos, en la modalidad solista (femenino y masculino) y en la modalidad pareja. Afortunadamente contó con una gran concurrencia, tanto de patinadores como de espectadores.

Esta grata invitación fue la oportunidad para presentar por primera vez a la escuela de patín artístico de Roque Pérez, que demostró todo su esfuerzo y entrenamiento, presentando una coreografía grupal, y 2 patinadoras solistas. A pesar de que hace solo 6 meses que funciona, pudo brindar un hermoso espectáculo y se vio afianzada en la pista.

La organización de este evento tiene como objetivo crear nuevos espacios de demostración, para trabajar a nivel zonal, donde todos puedan apreciar el trabajo realizado durante los entrenamientos, generar mayor interés en el deporte y fomentar el trabajo y la vinculación de los niños-adolescentes con sus pares.

La escuela de patín artístico de Roque Pérez funciona en las instalaciones del Club Sarmiento, los días lunes de 18:00 hs. a 19:00 hs. y los sábados de 9:30 hs. a 12:30 hs., a cargo de la profesora Stefania Yabra. Se encuentra en plena actividad, entrenando para la participación en torneos y preparando lo que será el espectáculo anual de patín artístico que se realizará en la última parte del año en nuestra ciudad, donde habrá invitados de la zona y algunas sorpresas.

La escuela de patín artístico de Roque Pérez participó de una exhibición

Escrito por Administrador

Domingo, 07 de Julio de 2013 00:00

La escuela de patín artístico de Roque Pérez quiere agradecer a las familias de sus patinadoras por la concurrencia y el apoyo, al Club Sarmiento por brindarnos el lugar y a la Dirección de Deporte de la Municipalidad de Roque Pérez por facilitar el traslado hasta la ciudad de Lobos y por su continuo interés en el desarrollo de este pujante deporte.